

道の駅通潤橋 物産館「虹の通潤館」	道の駅そよ風パーク レストラン マーム そよ風物産館	清和文楽の里協会	司法書士・土地家屋調査士・行政書士 田上彰事務所 ☎72-2742	クーポン券 掲載募集中!!
ソフトクリーム 50円引き	ランチバイキング 200円引き または物産館ソフトクリーム 50円引き	定期公演 700円引き	30分まで 相談料無料	広報やまとでは、住民サービスの向上と地域経済の活性化を目的とした「クーポン券」制度に賛同いただける町内の事業所を募集しています。 お問合せは、企画政策課（☎72-1214）までご連絡ください。
・1枚で1会計まで ・注文時にクーポン提示 ・山都茶んソフトはクーポン券対象外 令和5年9月30日まで有効	・1枚で大人4名様まで（※町民の方のみ限定） ・入店時にクーポンを提示 令和5年9月30日まで有効	・1,700円→1,000円に ・1枚で1会計まで ・チケット購入時にクーポン提示 令和5年9月30日まで有効	一人で悩まないでご相談ください ・相談は要予約 ・1枚で1回まで ・入店時にクーポン提示 令和5年9月30日まで有効	

山都警察署・署協議会だより 令和5年度第1回山都警察署協議会開催



- 協議会開催日・場所～**
6月27日 山都警察署3階会議室で開催しました。
- 協議会委員の紹介～**
木野千春委員（協議会会長）、片山雅裕委員、野口直美委員、松永秀憲委員（上記集合写真にはご不在です）、楢林力也委員の5名です。
- 警察署協議会の役割～**



左から片山委員、楢林委員、白石署長、木野会長、野口委員

警察署協議会とは、警察署長が警察の業務運営に町民の皆さんの意見を反映するため、警察署長の諮問に応じ意見を述べるための機関で、幅広い意見・要望の集約が図られるように、町内様々な地域、分野、年齢層から選ばれた委員が、熊本県公安委員会から委嘱されています。山都町の安全安心のために、地域住民の要望、意見を把握する活動や警察活動に対する住民の理解と協力を深める活動等に取り組んでいます。



協議会の様子

4 警察署協議会の開催状況～
警察署から、運営方針や犯罪情勢、交通事故情勢等について説明が行われ、その後の質疑応答では、「防犯カメラの設置」「パトロール要望」「横断歩道における歩行者妨害対策」「自転車乗車時のヘルメット装着の促進」「運転マナー向上の促進」などについて、活発な質問や意見交換を行いました。会での意見、要望等は、今後、より良い警察署運営に活かされます。

問合せ 山都町警察署・署協議会 ☎72-0110
熊本県警のホームページ <https://www.pref.kumamoto.jp/police/>
管内の犯罪・交通事故の発生状況、県警からのお知らせ等が掲載中です。

香典返し 山都町社会福祉協議会へ寄付ありがとうございます

いただいた香典返し（寄付金）は地域福祉活動に使わせていただいております。
写真は6月28日に千寿苑にて行った矢部地区福祉委員研修会の様子です。
当日は福祉委員をはじめ、見守り安心ネットワークのメンバーにお集まりいただき、福祉委員や見守りについての研修、矢部地区の見守り事例紹介等を行いました。
参加者の皆様からは「福祉委員になっても、役割について知る機会がなかったため、年度初めにこのような研修があると良い。」「小部落で高齢者ばかりだが、お互い声かけ合うなど、気をつけて暮らしている。」などのご意見が出ました。



お知らせ 「地域のお宝発表会
オンライン研修会を行いました」
6月30日に地域のオンライン研修会を行いました。
当日は全国3地区より地域のお宝活動をご紹介いただきました。
その後のグループワークでは、「地域のお宝という難しいように感じるが、今も各地域で続いている活動がお宝であることに気づくことができた」や「地域活動で音頭をとる人がいない現状にあるので、そこを打開していきたい。」などの意見が出ました。



町長室から

梅田 穰



7月3日午前6時30分、熊本地方気象台より「線状降水帯発生」の報告、7時30分過ぎに国道445号「金内橋崩落」の1報がありました。現場に行くと真二つに折れた橋が無残な形で濁流に沈んでいました。すぐに、災害対策本部会議を開き、全体の被害状況の説明を受け、詳細な状況の把握を早急に行うよう指示しました。その後現場を回り改めて被害が大きいことを実感しました。翌4日には、県土木部、熊本河川国道事務所へ金内橋の早期復旧と災害状況の把握を早急に進めたいと要望を致しました。早速、県・国も対応していただき金内橋の仮設橋の架橋については、早急に取り進むこととなりました。

7月21日現在の被害状況は、住宅（浸水、土砂流入）17件、農業施設等788件・約20億円、道路・河川319件・約10億円、県関係約85億円、全面通行止め90ヶ所となっており、平成18年梅雨前線豪雨を上回る被害の状況となっております。今回の被害がなかったことには金内橋崩落時に、近くにお住いの志賀さん一家をはじめ、地区の方々による献身的な車の誘導をしていただいたおかげだと心から感謝と御礼を申し上げます。

今回の豪雨災害により被災された皆様に心からの御見舞を申し上げます。復旧にあたりましては皆様のご意見を伺いながら進めて参ります。猛暑日が続いております。また、コロナも終息していません。健康に注意し、復旧・復興に当たっていただきたく思います。

編集後記

梅雨明け後、連日暑い日が続き、毎日のように熱中症による緊急搬送などのニュースが流れています。暑い日中の活動を避ける、水分補給をこまめに行うなど、熱中症対策を行い、体調管理に気をつけてお過ごしください。（弘）

いつでもスマホで「広報やまと」

町の広報誌をはじめ、全国の広報誌やイベントなどの情報がスマホで見ることができるアプリです。
※広告が表示されますが、各自治体とは関係ありません。



マチイロ

人のうごき

総人口	13,425人（- 4）
男	6,497人（- 1）
女	6,928人（- 3）
世帯	6,344戸（+ 13）
	※（ ）は前月比
令和5年7月 出生者	8人
死亡者	24人
最高齢	106歳〔女性1人〕
	（令和5年7月31日現在）